Bachgaubote 16.05.24

München wir kommen!

Eine besondere Woche steht für unsere DJK Kegelabteilung an, denn sie fährt am morgigen Freitag nach München um der DJK-Bundesmeisterschaft teilzuhaben. Doch warum ausgerechnet die Landeshauptstadt, die Bayern sind doch in Hoffenheim? Nun ja.. dort stehen eben nebenbei auch noch 18 Kegelbahnen rum, die unsere Spieler am Wochenende bespielen dürfen. Besonders groß ist die Freude auf das Event deswegen, weil dort letzte Woche bereits die Deutschen Jugendmeisterschaften Stattfanden, und ein Rekord nach dem andern erzielt wurde. Das beste Gesamtergebnis hierbei lag bei 680 LP und die beste Einzelbahn bei 201 LP. Na da kann man sagen, das ist doch mal eine Ansage. Vielleicht schafft es ja der ein oder andere diese Marke zu bezwingen. Es werden von uns folgende Spieler Starten: Nino und Jacob, sowie Horst (Samstag 11 Uhr); Levi, Tom, Xaver und Bernhard (Samstag 12:05 Uhr); Emilia und Julia (Samstag 12:40 Uhr); Samira, Alina und Tim (Samstag 13:10 Uhr); Justin (Samstag 14:15). Am Sonntag geht es erst besinnlich mit geistlichen Impulsen von Monsignore Cambensi etwas gediegener los, dann starten aber um 11 Uhr die nächsten Vorläufe. Es spielen Dominik (11 Uhr); Doris, Finn und Luca (13:10). Die Herrenmannschaft spielt am Samstag ab 11 Uhr, die Damen sonntags ab 12 Uhr. Die Einzel- Endläufe sind am Montag.

Zusätzlich findet am 30.5. um 18 Uhr die diesjährige Jahreshauptversammlung statt. Über rege Teilnahme freut sich die Abteilung.

Das diesjährige bachgaukegelturnier müssen wir aufgrund von Verschönerungs- und Umbaumaßnahmen leider absagen.

Weitere Termine: 18.-20.5. BM München 29.06. Grillfest

Allen Startern gut Holz

FiM